

# El ahorro de energía fue tres veces mayor al esperado

El uno de mayo se pondrán en marcha las primeras plantas de generación de energía en la Hidroeléctrica de Guatapé



#Cartagena de Indias

#Juan Manuel Santos

#Bolívar

#Partido de la U

#Colombia

+

f

t g+ in p e

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Cartagena | CARTAGENA DE INDIAS | 15/04/2016 -

Desde Cartagena el Presidente Juan Manuel Santos celebró que los usuarios del servicio de la energía hayan triplicado el ahorro del consumo proyectado para estas seis últimas semanas.

“La meta de 400 gigavatios que era lo que deberíamos ahorrar, se superó tres veces. Hoy tenemos 1.216 gigavatios acumulados de ahorro, tres veces lo que nos propusimos hace seis semanas”, reiteró el Mandatario al entregar desde Cartagena el balance de la campaña.

El Mandatario informó que, transcurridas seis semanas de la campaña ‘Apagar Paga’ –entre el 7 de marzo y el 14 de abril del año en curso–, los colombianos ahorraron energía eléctrica tres veces lo que el Gobierno se había propuesto: la meta era ahorrar 400 gigavatios hora y se ahorraron 1.219 gigavatios hora.

Frente a la meta del 5 por ciento, el ahorro de los colombianos en estas seis semanas ha sido del 6,40 por ciento.

El Jefe de Estado invitó a los colombianos a continuar con la política de ahorro donde además se vincularon más de 500 empresas en todo el país.

El Mandatario anunció que el próximo 1° de mayo se pondrán en marcha las primeras plantas de generación de energía en la Hidroeléctrica de Guatapé. También agradeció a los colombianos por el esfuerzo que, seis semanas después de iniciada la campaña de ahorro de energía 'Apagar Paga', permitió que desapareciera el fantasma del racionamiento eléctrico. Al respecto indicó que el país ahorró 1.216 gigavatios hora de energía, es decir tres veces la meta de ahorro, que era de 400 gigavatios hora.